

Pensando siempre en mejorar, es que el Centro de Negocios Sercotec Quillota, está estrenando nueva cara, ya que desde este mes de octubre comenzaron a atender en una nueva dirección, ubicado en calle Maipú N° 552, con más espacio y pensada en los emprendedores y empresarios de la provincia.

El Centro de Negocios Sercotec Quillota, seguirá atendiendo a todos los emprendedores y pymes de la provincia, tal como ha sido en los años anteriores, sigue junto a las pymes y emprendedores de la provincia, en esta pandemia, han modificado sus cursos y asesorías para que hoy sean todas 100% online.

Marketing Digital, Redes Sociales o Modelo de Negocios, son algunos de los cursos y talleres online que más emprendedores y pymes congregaron en el Centro de Negocios Sercotec Quillota, sobre lo mismo el Director Regional de Sercotec Valparaíso, Cristian Mella, señaló que “Para nosotros sumamente importante el trabajo que los Centros de Negocios realizan en la región. En la provincia de Quillota hemos trabajado desde hace ya cuatro años y hoy estamos renovando nuestro compromiso de seguir apoyando a los emprendedores, micro, pequeñas y medianas empresas”.

En cuanto a la importancia del Centro de Negocios Sercotec Quillota, el Gobernador de la Provincia de Quillota, Iván Cisternas Tapia expresó que “es una gran noticia para la Provincia de Quillota, el Centro de Negocios colabora y gestiona mejoras de emprendimiento de Pymes. Sercotec lo ha puesto a disposición de todos los empresarios. Es un centro espectacular, adaptado a todas las necesidades requeridas y con profesionales al servicio de todos”.

Para finalizar el director de Sercotec afirmó “estamos muy contentos con esta nueva cara el Centro, creemos que es importante mejorar y entregarle las mejores condiciones los emprendedores y pymes que son asesorados por el Centro. Junto con eso, decirles que vamos a seguir apoyándolos y tal como lo mencionaba anteriormente estamos renovando nuestro compromiso con los emprendedores de la provincia y el Centro de Negocios Sercotec Quillota, seguirá trabajando para ayudarlos en este camino” señaló el Director Regional de Sercotec.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado